
 

 

 

 

 

メダリストによる柔道の授業  

３月１２日(火)、本校
ほんこう

の武道場
ぶどうじょう

（体育館２階）

で柔道
じゅうどう

の特別
とくべつ

授業
じゅぎょう

がありました。これは、全日
ぜ ん に

本柔道
ほんじゅうどう

連盟
れんめい

が「体育の授業にオリンピックメダリ

ストを派遣
は け ん

し、技
わざ

の師範
し は ん

、講話
こ う わ

等
とう

を行
おこな

い、生徒の

主体性
しゅたいせい

を伸長
しんちょう

する授業づくりを支援
し え ん

する」ことを

目的として全国で主催
しゅさい

している事業
じぎょう

で、本校の

１・２年生がオリンピックレベルの柔道
じゅうどう

を体験
たいけん

し

ました。 

講師
こ う し

は、３兄弟
きょうだい

そろってアトランタオリンピッ

クに出 場
しゅつじょう

し銀
ぎん

メダルを獲得
かくとく

、次のシドニーオリ

ンピックにも出 場
しゅつじょう

された中村
なかむら

行
ゆき

成
まさ

さん（福岡県

出身）でした。 

生徒たちは普段
ふ だ ん

の授業の通
とお

り、時間前
じかんまえ

に集合
しゅうごう

し

準備
じゅんび

を行
おこな

う等
など

自
みずか

らきびきびと動いていました。

中村さんの「今日は楽しくけがをしないよう柔道
じゅうどう

をしましょう」というあいさつで授業
じゅぎょう

は始
はじ

まりま

した。実際
じっさい

に胸
むね

を合
あ

わせた柔道部
じゅうどうぶ

２年の岡
おか

﨑
ざき

正朋
ま さ と

君は「組
く

んだ時
とき

の圧
あつ

が違
ちが

いました」と話してくれ

ました。 

 

生徒の感想 

○今日の柔道教室を通して、やっぱり世界で活躍した

方は技がきれいで何もかもすごかったです。大外刈りを

受けてもらえてとてもうれしく思います。このことを生かし

てこれから頑張ってもいきたいと思います。（村岡志穂） 

 

 

 

 

 

 

 
 

○私は初めて投げる技に挑戦して、形とか態勢をくずさ

ないとか、意外と難して上手くできなかったけど、楽しか

ったです。実際に教えてくれた方が技をかけると音とか

全然違うしかっこいいなと思いました。貴重な体験がで

きてよかったです。（吉田茉央） 

○私は、今日、中村さんに来てもらって、まず何だかオー

ラが違うなと感じました。オリンピックに出た方とお会い

できる機会はないので、会えて嬉しかったです。大腰の

技で私を指名してくださって、いい経験になって嬉しかっ

たです。直々に教えてもらってとっても嬉しかったです。

（松本結奈） 
 

生徒会の〝朝活〟始まる 

毎週
まいしゅう

月曜日
げつようび

、朝
あさ

の時間を使って、新生徒会
しんせいとかい

の新

しい取組
とりくみ

「朝
あさ

活
かつ

」が始まっています。朝
あさ

活
かつ

の目的

は、①脳
のう

を目覚
め ざ

めさせ授業
じゅぎょう

への集 中
しゅうちゅう

と活気
か っ き

を高
たか

める、②クラス一人一人の仲
なか

も深
ふか

められ笑顔
え が お

あふ

れるクラスづくりを促進
そくしん

することです。（1/19 生

徒総会議案書より）前回
ぜんかい

はラジオ体操
たいそう

、今週
こんしゅう

はタ

イピングでした。生徒会本部の「最近
さいきん

タブレット

を使う授業が増
ふ

え、生徒会活動でもよく使うよう

になったから」との考えで、生徒はタイピングソ

フト「寿司打
す し だ

」でそれぞれのレベルを選
えら

んで取り

組みました。スコアで自分のタイピングの速
はや

さと

正確
せいかく

さのレベルが分
わ

かるのでやる気につながる

ようです。「朝
あさ

読書
どくしょ

もいいけど、週１回読書
どくしょ

以外
い が い

の

朝
あさ

活
かつ

をすることで週
しゅう

が元気
げ ん き

に始
はじ

めらるからいい」

と朝
あさ

活
かつ

は多くの生徒に好評
こうひょう

です。 

 

 

学校教育目標：「郷土を愛し、自ら学び、仲間とともに伸びる生徒の育成」 
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 返信欄  (表面) 通信のご感想、本校へのご質問やご意見などお聞かせ下さい。「見ました」だけでも結構です。 

柔道部員の投げ技を見守る中村さん 



 

 

今年度
こんねんど

末
まつ

の人事異動
じ ん じ い ど う

により次の６名が転出
てんしゅつ

、退
たい

職
しょく

することになりました。期間
き か ん

の長短
ちょうたん

はありま

すが、保護者
ほ ご し ゃ

の皆様
みなさま

のご理解
り か い

とご協 力
きょうりょく

のおかげ

で生徒たちと思い出
お も い で

深
ぶか

い時間を過
す

ごすことがで

きました。慣
な

れ親
した

しんだ学校、可愛
か わ い

い生徒たちと

別
わか

れ難
がた

い気持
き も

ちでいっぱいですが、新しい勤務先
きんむさき

で多良中生の活躍
かつやく

を応援
おうえん

しています。これまでお

世話
せ わ

になりました。ありがとうございました。 

 

４月８日(月)（始業式の日）の流れ 
頭髪・服装を整え新しい学年をスタートしよう 

・ 8:00～ 朝の会 

・ 8:15～ 机
つくえ

移動（新教室へ）、タブレット移動 

・ 9:10～ 赴任式
ふにんしき

 

・10:00～ 始業式
しぎょうしき

（担任、部活動顧問発表等） 

・11:00～ 学活、教科書配布 

・11:45  下校（給食なし） 

※４／９(火)給食開始 

 

 

 

 

 
 
２年間お世話になりました 

私は、２０代から３０代にかけて本校
ほんこう

に一度勤
きん

務
む

しました。その頃
ころ

は、まだ若
わか

く未熟
みじゅく

だったため

苦
にが

い経験
けいけん

もたくさんありました。しかし、この多

良中学校には、人
ひと

として教師
きょうし

として育
そだ

てていただ

き、教 職
きょうしょく

を続
つづ

けていくための土台
ど だ い

を築
きず

いていた

だいたと思っています。 

昨年度
さくねんど

４月から校長として二度目の勤務
き ん む

をす

ることになりました。保護者
ほ ご し ゃ

の中にはかつての教
おし

え子
ご

、地域
ち い き

にはお世話
せ わ

になった方
かた

も多く、このご

縁
えん

に感謝
かんしゃ

するとともに、少しでも恩返
おんがえ

しをしたい

と思いながら学校
がっこう

運営
うんえい

に携
たずさ

わって参
まい

りました。こ

の２年間でその恩返
おんがえ

しがどれくらいできたか甚
はなは

だ心
こころ

もとないのですが、多良中学校のレベルアッ

プを目指
め ざ

して全力
ぜんりょく

を尽
つ

くしてきたつもりです。今
いま

、

多良中学校で校
こう

長 職
ちょうしょく

を終
お

えることに大きな喜
よろこ

びを感
かん

じています。これまで、保護者
ほ ご し ゃ

の皆様
みなさま

の深
ふか

いご理解
り か い

とご協 力
きょうりょく

、地域
ち い き

の皆様
みなさま

の温
あたた

かいご支援
し え ん

のお陰
かげ

で安心して職務
しょくむ

に取り組むことができま

した。２年間お世話
せ わ

になりました。ありがとうご

ざいました。 

 

ご愛読ありがとうございました 

この学校だより「ゆたたり」では、生徒の学習

や生活の様子
よ う す

を中心に、行事
ぎょうじ

予定
よ て い

や表 彰
ひょうしょう

、校長

の話
はなし

や考
かんが

えなどをお伝
つた

えして参
まい

りました。生徒

たちの頑張
が ん ば

りと活躍
かつやく

、時折
ときおり

お寄
よ

せいただいた保護
ほ ご

者
しゃ

の皆様
みなさま

からの返信
へんしん

を励
はげ

みに、毎月２～３号ずつ

発行
はっこう

して参
まい

りました。連絡
れんらく

メールに学校ホームペ

ージのＵＲＬをつけたり、今年度

途中
とちゅう

からは全家庭にカラー印刷
いんさつ

で

配布
は い ふ

したりしました。私は人事異動
じ ん じ い ど う

で３月末までの勤務
き ん む

となったため、

この学校だよりも本号
ほんごう

が最終号
さいしゅうごう

と

なります。これまでご愛読
あいどく

いただき

誠
まこと

にありがとうございました。 

 

 

職名 氏 名 教科 年数 転出先 

校 長 中島 明俊  ２ 西部中 

教 頭 中田  浩 英語 ２ 塩田中 

教 諭 尾形 直美 英語 ６ 小城中 

教 諭 枳原 貴子 国語 ５ 西部中 

教 諭 竹下  遼 数学 ４ 城西中 

ICT支援員 浅尾加奈子  ６  

 返信欄  (裏面) 生徒氏名（  ）年（  ）組（               ） 

 

 

 

切り取り線 

転出、退職する職員の紹介 校長より  

「やればできる」より「いつもやっているからで

きる」の方が好きだ。だって、いつもできている

からといって本番でできるとは限らないから。 

いつもの積み重ねの先に未来があるし、未来を作

っているのは今。 

だから、いつもを大事にしたい。いつも笑顔で、

いつも優しく。そんな日を積み重ねていきたい。

きつくなった時はちょっと一息つきながら。  
 

（修了式の校長の話より） 
※学校ホームページには学校からのお知ら 

せや生徒の活動の様子を掲載しています 


